



SCHLACHTHOFSTRASSE 12, POSTFACH, CH-9015 ST. GALLEN

MEDIENINFORMATION

Rege Kundenbeteiligung an TopCC Weihnachtsspenden-Aktion

TopCC übergibt Verein Sternentaler 4000 Franken

St. Gallen im Februar 2021 – Im Dezember sammelten die elf TopCC Märkte für die Sternentaler. Dazu wurde die praktische Mehrwegtasche statt zum regulären Preis von 1.90 für einen Franken zusätzlich verkauft. Dieser Franken wandert vollumfänglich in die Weihnachtsspenden-Kasse. Für 2020 haben die TopCC Verantwortlichen den Verein «Sternentaler» ausgewählt, der durch die Kundinnen und Kunden eine grossartige Unterstützung erfahren durfte.

«Es war, als hätte es Sternentaler vom Himmel geregnet», kommentiert TopCC Geschäftsführer Dominic Möckli erfreut die sehr erfolgreiche Weihnachts-Spendenaktion vom vergangenen Dezember. Die TopCC Kundinnen und Kunden kauften im letzten Monat 2020 über 3000 Mehrwegtaschen für einen Betrag von 2.90, um damit den Verein «Sternentaler» zu unterstützen. Der dadurch gesammelte Betrag wurde von TopCC noch grosszügig auf stolze 4'000.— Franken aufgerundet. Kürzlich konnte diese Weihnachtsspende der Präsidentin Sabrina Bühler von «Sternentaler» überreicht werden.

Sternentaler schafft Inseln...

Der Verein engagiert sich für Familien von schwer kranken, behinderten oder verstorbenen Kindern, die sich in einer schwierigen Situation befinden. Er bietet betroffenen Familien in erster Linie Hilfe zur Selbsthilfe an. Neben Beratungen durch Fachpersonen gibt es auch einen Entlastungsfonds zum Überbrücken von kurzfristigen Notsituationen. Sabrina Bühler und Brigitte Trümpy Birkeland bedanken sich bei TopCC und all seinen Kundinnen und Kunden herzlich für die grosszügige Unterstützung. Sternentaler-Gründerin Brigitte Trümpy fasst ihren unermüdlichen Einsatz mit den Worten zusammen: «Alles, was wir mit Sternentaler erreichen und bewegen wollen, ist Till, meinem an Krebs verstorbenen Enkel gewidmet, der stets sagte, dass die Schweiz das beste Land der

Welt sei und es hier nur gute Menschen habe. Über Sternentaler zeigen wir ihm jeden Tag, dass er recht hatte. Auch mit der Unterstützung von TopCC.» www.sternentaler.ch



Sabrina Bühler, Präsidentin Verein Sternentaler und Tochter Lara nehmen den Check dankend entgegen und danken allen TopCC Kundinnen und Kunden für ihre rege Beteiligung an der Weihnachtsspenden-Aktion.

TopCC AG

Die **TopCC AG** mit Sitz in Gossau SG betreibt 11 Cash & Carry Abholmärkte in der Deutschschweiz und beschäftigt 400 Mitarbeitende. TopCC Abholmärkte bieten ein umfangreiches Sortiment, das auf die Bedürfnisse von Gastronomie und Handel, wie auch von Geschäftskunden, Schulen und Vereinen abgestimmt ist. Alle TopCC Abholmärkte verfügen über eine grosse klimatisierte Früchte- und Gemüseabteilung, eine bediente Metzgerei und eine umfassende Weinabteilung mit Fachberatung und Degustationsmöglichkeit. Seit über 50 Jahren ist TopCC erfolgreich unterwegs. Die kompetenten und motivierten Mitarbeitenden tragen einen wesentlichen Teil zum Erfolg bei. Für den Einkauf wird eine Kundenkarte benötigt, die unter www.topcc.ch kostenlos beantragt werden kann.

Das Unternehmen ist Teil SPAR Gruppe Schweiz – seit April 2016 ein Tochterunternehmen der südafrikanischen The SPAR Group Ltd. Die Gruppe erwirtschaftete 2020 einen Gesamtumsatz von 7.4 Mrd. Euro.

Für weitere Informationen:

TopCC AG, Medienstelle, Tel 071 313 76 31, medienstelle@topcc.ch